

今回は、コンサートホールや名門ホテル、そして多くの大使館が点在する緑豊かで文化の薫り高い六本木と赤坂プラース・カナダ(カナダ大使館の入るビル)にオフィスを構える、CELENTE(セレンテ)様を訪問しました。都心とは思えないほど、ゆったりとくつろげる素敵なサロンでお話を伺いました。

(インタビュアー:IBJ後藤)

ー 結婚相談室をはじめたきっかけは？

永年エグゼクティブサーチを行っている中で、キャリアを積み、社会で成功されている方々から、人生の伴侶も辻之内に紹介して欲しいというご要望を多くいただきました。

優秀な人材を企業に紹介することが、企業の発展、すなわち社会への貢献という観点からすれば、「家庭」という最小単位の社会を作るためのお手伝いをする事は、社会への貢献と同時に日本経済、ひいては世界経済への発展にも繋がるのではないかと考えました。

趣味の範囲で行う仲人業には限界があり、個人情報扱う以上、法人格でしっかり運営していきたいと思ったのが、CELENTE開設のきっかけです。



ー 最近の結婚事情についてどう思いますか？

日本では「結婚してはじめて一人前」というような意識がまだ残っているにもかかわらず晩婚化がすすんでおり、結婚はしたいが出会いがない、また周囲の多くの方が独身であることで安心している人が多いように思います。

また、現代は「セクハラ」や「パワハラ」と言われるのを恐れるせいなのか、社内恋愛が減少するなど、結婚適齢期での出会いのチャンス自体が、極端に少なくなっているのではないのでしょうか。

しかしながら、合コンや婚活パーティーなどが盛んに行われていることでお分かりのように、手段は変われど、結婚願望は今も昔も変わっていませんね。

— CELENTE (セレンテ)様の特色はなんですか？

男女を問わず、キャリアを積んだ方々が、成功の喜びを分かち合い、また悲しみを共有できるパートナーに出会っていただくため、永年の人材コンサルティング経験を生かした、お一人お一人へのきめ細かなコンサルティングと、その実現に向けての確かな成果のお手伝いをするをCELENTEの使命と考えています。

これからの時代は、生涯の伴侶を探すのにもプロフェッショナルのコンサルタントが必要であるということを皆さまに実感していただきたく思います。



— CELENTE (セレンテ)様のこれからの展望は？

弊社が六本木に位置するというのもあってか、日本に在住のエリート外国人の方からもお問い合わせをよくいただきます。

将来的には、日本に住んでいらっしゃる外国人駐在員の方々との交流なども広げていきたいと思っています。日本が誇る『The OMIAI』を、世界に広げていきたいですね。

— CELENTE (セレンテ)様からのメッセージ

結婚相談所インタビュー 『「家庭」というのは、人間社会において最小単位の「社会」であり、その家庭が健全であればこそ、健全な社会が生まれる。』これは私の好きな言葉です。

今後も、『家庭』を持っていただくということが、社会貢献につながるよう、一組でも多くのご成婚者を生むために、精一杯のサポートを続けて参ります。今後ともよろしく願い申し上げます

